

# ハラダつうしん



No.1  
2011.年9月  
発行

## ーごあいさつー

こんにちは、社長の一貫田です。今年の夏も、中元・初盆など夏ギフトにたくさんのご注文をいただきありがとうございます。今回より白髪混じりのおっさん顔の写真ではなく、かわいらしいマンガキャラが新登場です。知人のイラストレーターの方に、私を模したマスコットキャラクターを作ってもらいました。顔はとても良く似ていて、愛嬌があるので大変気に入っています。今回は私と奥さんのみの登場ですが、これから社員ひとりひとり作っていきますので、皆さまも本人同様にご愛顧の程よろしくお願ひします。



社長  
いつかんだ たかよし  
一貫田 剛由

## ー社長と奥さんの20年の歩み 第3弾ー



社長

前回、津名東店も順調にスタートして、調子に乗って2号店をオープンしたらなんとオープニングセールが終わった翌日の朝、阪神淡路大震災が起きた所までお話ししました。幸いにも店は無事でしたし、滅茶苦茶になった店の片付けもシャディの本部の応援があり何とかかなりりましたが、両店とも1・2カ月はほとんど営業にならず、そればかりが、既にもらっている注文もほとんどキャンセルになり大量の在庫と大きな借金が残ってしまいました。今回の東北の災害ほどではないにしても、大変な思いをしました。この時、商売はそう甘くないと痛感しましたが、くよくよもしておられず以降私はますます家族より事業の方に集中していってしまうのです。



奥さん

阪神淡路大震災の時は、家族は何とか全員無事でしたが、生後まだ9ヶ月過ぎの2人目の子供ができていましたので、その娘をベビーカーに乗せ、店の片付けに追われて大変でしたが、当時はその事より娘のミルクを作るための水やガスの事が心配になりました。私は幼子を2人もかかえて店の事を十分に手伝うこともできず、この先、2店舗もやっていけるのかと不安になりました。



社長

当時妻は、子育てに精一杯でしたから、心配するので店の借入れなどの内容についてはあまり伝えていませんでした。そしてその頃から商売に集中する私と妻の間に少しずつ考え方のずれが生じはじめました。経営者というのは、仕事をしていく上では大抵が自分の思った事が実現できる立場にある訳ですが、家族というのはそうはいかず最も思い通りにならない環境なのです。会社では、曲がりなりにも「社長」ですから、社員はある程度自分の言うことは聞いてくれますが、家族にも社員と同じ様に接すると「私は部下ではないのよ」ということになってしまいます。さらに私の場合の大きな誤解は、自分がお金を稼いで、少しでも家族が良い生活が出来るようにと一生懸命働いているんだと思っていることで妻のほうは「私はお金や良い生活がしたい訳ではなく、家族が共に助け合って子供を育てていく普通の幸せな生活をしたい」と思っている事に気が付いていない事なのです。この事は、後に気が付きますが、それは次回にお話をします。

# 「感謝」おかげ様で津名東店も20周年



奥さん

本当に当時、店も大変なのは主人を見ていて分かりましたが、私も店を手伝いながら4才と1才の2人の子育てもありますので毎日がほんとうに忙しくて主人と商売の話をゆっくりとする暇もなく、ただ日々が過ぎていったように思います。



社長

先ほど経営者は、自分の思った事を実現できる立場にあると言いましたが、それはほんの一握りの優秀な経営者だけで、現実には私のような経営のイロハも分からず脱サラで事業を始めた場合はそうはいかず、途中いろいろ壁にぶつかります。そんな時子育てに忙しい妻には相談できないし、社内にもまだ人材も育っていませんでしたので、同じ兵庫県先輩に相談すると、ある自己啓発経営セミナーを紹介してくれました。半信半疑で参加してみるとそこには全国から私のような経営上の悩みを持った人たちが集まって来ていて、以後私は妻に会社の為だと言って、大金を払ってのセミナー通いを始めてしまうのです。セミナーでの勉強は相当ハードでしたが、研修会で知り合う人たちはみな同じような悩みを持った経営者ですので、何でも相談できすぐに理解し合えます。研修会場にいる間は、家族や会社では味わうことのできない充実感を感じることができました。



奥さん

自己啓発経営セミナーという主旨の研修に通い始めた主人ですが、研修の内容も私には理解できず、研修にのめり込んでいく姿に私自身どうしていいか分からず涙した日もありました。今振り返るとお互い一生懸命ではありましたが、違う方向を向いていたように思います。それというもお互いが自分の事を分かって欲しいと思うばかりで相手の考えを分かるうとしなかったのです。



社長

こんな事を繰り返しながらも初めの10年間位は売上も少しずつですが増加しましたので問題はありませんでした。2000年を過ぎた頃をピークに世の中の不況も深刻化していき、不況に強いと言われたギフト業界もその影響が出てきました。それだけでなく、中元・歳暮を中心にスーパー・コンビニなど異業種からの参入やインターネット社会への移行も大きく業界を変えていきます。こうした激変の中でさすがの私もセミナーに通って自己満足しても、自分も家族も会社も変えたり良くすることができない事に気づき、初心に戻って事業に集中することにしました。しかし、世の中の変化が私たちの想像を超えたスピードで進む中で、今まで以上に努力や工夫をしてもほとんど上手くいかず、家でも妻との間の考え方のズレを埋める事ができず家庭にいても会社にいてもイライラしながらただ日々だけが過ぎていきました。そうしている内に、今から5年程前に私の実家から1本の電話が入ります。兄からで、母親が白血病であることが検査で判明し、余命1年あまりと宣告されたことを聞きました。急いで実家に行くくと、茫然として外に立っている父親の姿を見て、これは事実なんだと受け入れざるを得ませんでした。なにせ私は人に言うのも恥ずかしいですが大変な「マザコン」で、母は脱サラして今の事業を始める時も応援してくれ、常に私の良き理解者でした。震災の時も頭が真っ白になりましたが、この時はもっと真っ白になりました。

事業にもそろそろ陰りが見え始め、加えて会社でも家庭の中でも問題を抱える中での突然の母親余命1年の宣告。さてこの後私や家族、会社はどうなっていくのでしょうか。それは最終回でお話させていただきます。

10/8(土)・9(日)・10(月) 秋の大感謝祭! おもしろ企画が満載! 秋の新製品も続々登場!

# スタッフのひとこと掲示板



今から？0年前の若くて初々しかった頃、梅酒、スイカ酒、アロエ酒、山もも酒 etc...と果実酒作りに精を出していた時がありました。今年夏、佐野の実家で梅をたくさんもらったので久しぶりに梅シロップを作りました。すごく簡単に作れて美容と健康にも良いですよ。出来たかな、そろそろ飲めるかなと待ってる期間も楽しいものです。

店頭スタッフ 鈴木 一枝



朝夕寒くなって来て、少しだけ秋を感じる様になりました。食欲の秋と言いますが、この季節はフレーバーティの種類も豊富になるので楽しみです。柚子茶や生姜紅茶も体に優しくオススメです。柚子茶と生姜紅茶は店頭にも置いてあるので是非ひとつお試し下さい！  
節電しててもぽかぽかあったかい秋冬になること間違いなし(\*^\_^\*)

店頭スタッフ 榎本 直子



先日、店に来店されていた方が久しぶりやね、と言ってきてビックリ！私も久々に会って話がはずみ、展示品も大分変わりましたねと言って自分が使うのだからと買って帰られました。店頭展示商品も、身近に使える商品を展示しています。みなさん是非店に来てください。

営業スタッフ 瀬戸 敏子



淡路の食べ物がおいしいのでこっちに来てから太ってしまいました。新米が楽しみです。

店頭スタッフ 長尾 千晶



家で葡萄を作っていますが、山梨や岡山で生産されているような大きな実はありません。美味しかったとは言ってくれますが、摘果の時期や肥料に問題があるのかな？

包装スタッフ 大島



実ったうちの葡萄の  
写真です



現在療養中ですが10月には復帰予定です。

営業スタッフ 島居 嘉子

## いつもお便り お客様の声 ありがとうございます！

カレバスの定価5000円位の詰合せを購入する予定でしたが、3000円のものしか残っていませんでした。

淡路市江井 魚住 茂幸様

2ヶ月の子供を抱っこしてお店へ行きました。『すりやすいイスへ腰かけください』と優しい言葉をかけられました。とてもうれしかったです。

淡路市志筑 ペンネーム みみ様



社長

魚住様以外にも、同じことを感じたお客様がおられたと思います。実は、東北震災の影響でメーカーが今回についてはフル生産が困難になり、期間中に品切れを起こさない様4,000円以上の商品をカット致しました。当店としても、店頭にて事情説明が不足していた点、反省しております。貴重なご意見ありがとうございました！



社長

小さなお子様を連れてのお買物大変ですよね。当店ではお子様が喜びそうな品や、レジ回りには試食用のお菓子も置いてありますので、いつでも気軽に一緒にご来店ください。社員一同心よりお待ちしております！

## 元気に育っています！



りな 石上 理捺 ちゃん

わが家のアイドルです！  
パパとママも理捺ちゃんの笑顔にメロメロです。  
パパ・ママより



まゆ 中林 菜優 ちゃん

すくすくと元気に育ってね♡  
パパ・ママより

**写真募集中！**  
**サラダ館 津名東店**  
〒656-2224  
兵庫県淡路市大谷949-1  
Tel:0799-64-1888

新コーナー「元気に育っています！」ではお子さん・お孫さんのかわいい写真にご両親・おじいちゃん・おばあちゃんのコメントを添えて載せさせていただきます。「サラダつうしん」にあなたのお子さんお孫さんの写真を載せてみませんか？ご希望の方はサラダ館津名東店までご連絡ください。

### 【編集後記】

当店は皆さんの近所で20年にわたり、香典返しや結婚・出産の内祝などのお返し中元・お歳暮を扱っている店として広く知られていると思います。でも、この度、お客様にもっと便利で喜んでいただけるようにと、スタッフ皆で考え、考え、もっと生活が楽しくなる、可愛くて便利な雑貨コーナーを始めました！ぜひ一度、ご来店いただき新しい雑貨コーナーをご覧ください。スタッフ一同心よりお待ちしております。